

REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS

ASIGNATURA: SUBMODULO II

MAESTRA: GORDILLO LOPEZ BEATRIZ

ALUMNA: CRUZ RIOS DIANA CITLALI

TERCER SEMESTRE, BACHILLERATO EN ENFERMERIA

ACTIVIDAD: CUADRO SINOPTICO

TEMA: 1.1 BIOETICA, PRINCIPIOS DE LA BIOETICA

**BIOETICA,
PRINCIPIOS
DE LA
BIOETICA**

En el principio la bioética fue utilizada como propuesta para realizar una nueva disciplina que a lo largo sería como puente entre dos culturas.

CONCEPTO

Como aún no hay un concepto o una manera de definir a la bioética se puede decir que es una de las ramas de la ética que gira en torno de la vida-ambiente y la parte social, por lo tanto es una rama a mi punto de vista muy importante porque es muy humanista.

¿Por qué la bioética se considera una disciplina?

Porque como mencione antes es una rama muy humanista que comprende aspectos científicos, sociales, así también en el ámbito de salud, entre otros aspectos, por ejemplo:

- Es universal
 - La bioética se dice que es universal porque es para todos ya que en vez de llegar a acuerdos solo por conveniencia, se resuelven de manera responsable.
- Aplicada
 - Porque capaz de reflexionar cuestiones reales.
- Autónoma
 - Es decir que es libre de todo acto religioso y político, ya que reconoce la capacidad humanista.

BIBLIOGRAFIA:
LIBRO: CONCEPTO Y PRINCIPIOS DE LA BIOETICA
SECRETARIA DE SALUD
HOSPITAL JUAREZ
COMITÉ INSTITUCIONAL DE BIOETICA